

## Impôts locaux : le ministre au courant

Jean-Pierre Sueur, sénateur, a posé la semaine dernière une question écrite à Jean-François Copé, ministre du Budget sur un sujet qui fait grand bruit à La Source. Les habitants payent, en effet, une taxe d'habitation et des impôts fonciers élevés au regard de la qualité de vie sur le secteur.

Certes, l'administration fiscale a déjà revu à la baisse le coefficient d'entretien — qui constitue l'un des éléments du calcul de la valeur locative — d'un certain nombre de logements. Mais le sénateur réclame l'extension de cette mesure à tous les logements sociaux de ce quartier (comme un troisième

bailleur l'a d'ailleurs demandé). Il regrette aussi que la révision du coefficient d'entretien, réclamée par des contribuables sourciens, soit fort restrictive (elle ne prend pas en compte des travaux, souvent importants, mais qui n'affectent pas « la structure » de l'habitation).